

Los rumores los carga el diablo

Escrito por Andrés Hernández. 25 de septiembre de 2019, miércoles.

Así como las elecciones también las carga el diablo, siempre y cuando sean honestas y honradas, algo que ante tanta mediocridad ya presenta dudas, los rumores andan por el estilo y de rumores se vive, se nutre y hasta se procrea en esta tierra de pandereta llamada Región de Murcia donde, el chisme es parte de nuestra etimología.

Una cita anónima especificaba que, “la verdad se difunde a paso de tortuga, el rumor se esparce con la velocidad de una liebre.” Y esto viene a colación de los rumores en torno a los puestos políticos recién otorgados como el Instituto de Turismo o el pastor de la ganadería y los que faltan por otorgar como es el caso de la Autoridad Portuaria, un caramelo goloso que se usa como dádiva por pagos políticos y en sufragar futuros contubernios, para muestra el botón del último presidente por interés, el señor Segado, “pa mear y no echar gota”, no cabe duda que fue para allanar la pista para el aterrizaje de la Arroyo en Cartagena con tintes de alcaldable, y asegurándose un protagonismo cuasi vencedor con el pacto de la Castejón en contra de MC que está en la misma tónica, si lo hacen ellos en servilletas es democracia, si no lo hacen ellos es autocracia, y los propios socialistas han tachado de traición..., los mismos que aplauden la tracción de Sánchez pactando la moción de censura con asesinos terroristas e independentistas golpistas, cosas de la doble vara de medir socialista en este país, o lo que yo llamo ridículo vengativo y revanchista, ejemplo reciente es en otra dimensión de la cartagenera la venganza barriobajera sanchista para venderla como un éxito charlatán pre electoral de la exhumación de Franco, ¿cómo se puede ser tan indecente y miserable?, intentar ganar una guerra a un difunto manoseando y sobando la historia cruel socialista en este país, además, duela o no, el autoritario Jefe del Estado dejó un legado que casualmente más de la mitad de esta España ni cuestiona ni debate, si bien añora. Idiotas que al final han cumplido su Última Voluntad, ser enterrado en El Pardo.

Otra de infarto regional y hay muchas, un espectro como Espejo sin gloria, pero con mucha pena va a ¿dirigir?, Producción Agrícola, Ganadera y del Medio Marino, una de pastoreo, tenía que ocupar algo, y cobrar..., y así ha sido, después de 4 años ahí, ahí..., eso..., ahí cobrando, y el talismán de Santa Florentina, Segado se catapultó con sueldazo, eso es una costumbre en él, hacia la Autoridad Portuaria, y ahora diputado regional, con dos cojones, los demás trabajando, sudando y luchando. El puesto vacante en el puerto longevo ha barajado distintos candidatos en la rumorología regional, primero fue el ex de todo Bernabé, al cual se la ha castigado por estar por encima del resto, eso si es una opinión, no cabe duda de que la mediocridad política del partido de López Miras ha desbancado a la única figura con pedigrí y competencia política que queda por estos andurriales y debería ser cabeza de lista, o en el

Los rumores los carga el diablo

Escrito por Andrés Hernández. 25 de septiembre de 2019, miércoles.

Congreso o en el Senado, guste o no guste el personaje, su gestión ha estado siempre basada en el éxito, y sin ánimo de ser exhaustivo que diría Cesar Vidal, los hechos son los siguientes, La Unión, gran tierra lindante con Cartagena, rica y prospera en el siglo XIX y principios del XX se vio renacer gracias a la gestión de Bernabé con el nuevo siglo como alcalde con más de un quinquenio, 7 años, abanderando el progreso del municipio, después de él, la mediocridad más supina se ha adueñando de tan entrañable tierra, no sé si es causa efecto socialista o de gestión, lo cierto es que todo lo avanzado ha quedado en el saco del ostracismo, su gestión como alcalde primero y más tarde como diputado regional y Consejero aceleró y afianzó la reconversión de Portman, él inicio la recuperación de una marina entrañable, y el resultado de la ecuación es notable a pesar de las críticas, de la nada a la recuperación de la bahía, otra vez ahogada por la gestión actual y esto son hechos, no opiniones, más tarde, se incorporó al Congreso, dejándonos más de una anécdota que si bien provocó algún que otro comentario sarcástico, estos mismos demostraron la incompetencia y la indigencia intelectual de los allí hacinados. A pesar de compartir singladura con Teodoro García, este más listo o buscador de oportunidades,Â quedó fuera de las principales quinielas para optar al relevo del imputado Pedro Antonio Sánchez, delfín de Valcárcel y enfermedad del partido, y además, aÂ pesar de ser corta su actuación como Delegado del Gobierno, se ganó los aplausos y la confianza de todos los colectivos, franco y claro, pero como todo en este valle de harapientos políticos peperos, ha quedado a la deriva política, y para cubrir apariencias lo nombran director del Instituto de Turismo, curiosamente no es tarea baladí pero para el gobierno es un recurso de justificación, no tengo dudas de que esta Región perdió una gran oportunidad, otra vez, la primera fue Garre, de tener unÂ buenÂ presidente regional, y no lo comparo con el actual, simplemente porque no hay color, es como comparar a un indigente intelectual como Torra o Rufián con un noble de la transición o un Nobel en física... La política tiene la facultad de condenar y comprometer la reputación de las personas honradas y honestas en minutos, solamente por no estar familiarizado con estas actividades, como José Vicente Albaladejo, otra víctima de esta horda de delincuentes, cuanta gente buena, honesta y honrada ha quedado en el camino, al final me voy a creer eso que dicen que, para estar en política debes ser unÂ tanto quinqui. Espero que corran los rumores y al final vuelva a las listas nacionales de donde nunca debió salir.

Otro rumor y no menos importante que corre como la gota fría por la rambla Benipila es el puesto antes citado de Presidente de la Autoridad Portuaria como candidato a Tomás Martínez Pagán, parece ser que algún alma oscura con intenciones baratas de desacreditarlo, que los hay, ha pretendido chantajear la reputación del personaje citado pero, casualidades de la vida y el azar, ha dado en el clavo el tonto, estamos necesitando personajes delÂ mundo empresarial con una reputación forjada por el trabajo y el sacrificio que nos inunden de sapiencia y buena gestión y como todos los personajes que destacan de esta trimilenaria, los desconocidos lo odian por envidia y los conocidos lo defendemos y es tarea obligada el hacerlo, no es un favor,

Los rumores los carga el diablo

Escrito por Andrés Hernández. 25 de septiembre de 2019, miércoles.

la faceta empresarial de Martínez Pagán es impoluta, todo lo que ha hecho ha funcionado, no voy a realizar una exhaustiva descripción de la carrera empresarial y del desgaste que ha supuesto su esfuerzo para él y su familia, no es el objetivo del artículo, pero sin ir más lejos, a modo de simple ejemplo, consiguió poner a la Cofradía Blanca en el cenit de la Semana Santa cartagenera, de hecho, después de él otra vez el caos, pero no nos equivoquemos, él solo no vale nada, es su carácter de líder y de ingente gestión lo que lo caracteriza, la organización y dirección de equipos, algo contingente en la política.

Una realidad tangible es el desarrollo impecable y exitoso del Puerto de Cartagena a manos Adrián Ángel Viudes, con más zancadillas que puentes impuestos por el ayuntamiento de Cartagena y la señora Barreiro, simplemente por no acceder a su artimañas y poderío político, y eso también es tangible, después de él, la nada, si bien Sevilla recibió el cargo a contrapié del partido salvando los muebles a las órdenes de San Esteban, lo de Segado fue de vergüenza torera, y adivino que el personaje se postula para relevar a Miras producto de la mediocridad de esta clase política, si no, al tiempo, pero entonces sin votos ni confianza.

Es ahora el momento de dignificar el cargo tras la debacle, y que mejor alternativa que un torero social de Cartagena bragado en todas las suertes a lomos de Puerto Piojo, La calle Saura, Santa Lucia, la Dársena y su natal Media Legua, una persona que ha dignificado todos los cargos en los que se ha establecido y son innumerables, de hecho hay que crearlos nuevos..., una persona que su jubilación será producto de su trabajo desde muy temprana edad y no ha sido fácil, una persona que no vive de la política, que no se ha significado con ningún partido, quizás por la mediocridad de los mismos, más que con la grandeza de Cartagena y ahora, que un pacto de varios partidos se establece transparencia y gestión y no obediencia y sumisión a San Esteban, ¿o sí? y no dudo que los proyectos pueden ser innumerables, óptimos y exitosos, y aunque la verdad vaya lenta en contra del rumor, algo en positivo sacaríamos los cartageneros y el resto de habitantes de esta región de esta sin razón política. Cito a Cervantes para definir al personaje en cuestión de rumorología, “Ni gusto de murmurar ni consiento que delante de mí se murmure; no escudriño las vidas ajenas ni soy lince de los hechos de los otros.”